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Le tennisman Henri Leconte en dédicace au tennis club samedi 16 mars au matin

« J’aime les gens »
Henri Leconte, joueur de 
tennis charismatique et aux 
multiples titres dans les tour-
nois ATP, sera présent au 
club de Tennis pierrelattin 
samedi 16 mars, à partir de 
10 h. Le champion échange-
ra avec le public et dédica-
cera son livre « Balles neu-
ves ». C’est ouvert à tous. 
Pour la Tribune, il a accepté 
de répondre à quelques 
questions sur sa carrière.

Pourriez-vous nous présenter 
votre livre en quelques mots ?
«C’est un livre sur ma vie, le 
côté à la fois humain et 
sportif. Sur l’homme que je 
suis, comment j’ai évolué, 
accepté mes choix, qu’ils 
soient bons ou mauvais. 
Avec beaucoup de résilien-
ce.
C’est une analyse claire et 
sereine avec bien sûr un 
gros travail sur moi-même 
comme je l’explique très 
bien dans ce livre et notam-
ment grâce à mon épouse, 
Maya.»

« Il faut rester simple »

Habituellement vous 
présentez votre ouvrage dans 

les librairies. Or à Pierrelatte, 
vous vous rendez dans un 
club de tennis. Comment s’est 
organisée cette rencontre ?
«Grâce à beaucoup de con-
tacts dans le tennis et un 
bon travail de Capucine, 
mon attachée de presse. Il 
est normal que je transmet-
te et partage ma passion 
dans différents clubs de 
tennis. J’ai beaucoup de 
joie de les retrouver, pou-
voir parler tennis et beau-
coup d’autres choses.»

Quels sont les plus intenses 
souvenirs de votre carrière de 
tennisman ?
«Incontestablement la 
Coupe Davis 1991 (NDLR : 
remportée par l’équipe de 

France face aux États-Unis, 
notamment grâce à une vic-
toire et  un match fou 
d’Henri face à Pete Sam-
pras) et bien sûr, les tour-
nois de Roland-Garros.»

Près de 28 ans après l’arrêt de 
votre carrière, vous demeurez 
populaire dans le milieu 
tennistique mais également 
auprès du grand public. À quoi 
attribuez-vous cela ?
«Pour répondre à cette 
question c’est très simple. 
J’aime les gens, les écouter, 
partager de bons moments 
et être proche d’eux.
Il faut rester simple. La vie 
nous fait passer par diffé-
rentes épreuves et pouvoir 
les partager c’est beau.»

Le champion sera au club-house, samedi matin. ©Christian Ilmes

î Comment s’est organisée cette rencontre ?
Serge Boyer, président du club 
Tennis & Padel Atom’sports Pierre-
latte, est à l’origine de la venue 
d’Henri Leconte dans son club : 
« J’ai rencontré Henri lors d’un 
tournoi à Levallois-Perret auquel 
Pierrelatte a participé avec une 
équipe de féminines. Il était prési-
dent de la section tennis du Leval-
lois Sporting Club. C’était il y a 8 

ans de cela ».
Les deux hommes ont sympathisé 
et sont restés en contact. « Je 
savais qu’il avait écrit un nouveau 
livre et qu’il était disponible pour le 
présenter lors de rencontres. Il a 
gentiment accepté de venir à Pier-
relatte et tout s’est organisé facile-
ment grâce à Capucine, son atta-
chée de presse ».


